



# Jelang Hari Raya Idul Fitri, PMI Bukittinggi Siaga 24 Jam Bantu Masyarakat di 3 Titik Utama

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KAMPAI.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KAMPAI.CO.ID)

Apr 17, 2023 - 07:28



*Ketua PMI kota Bukittinggi H. Chairunnas*

## ***Jelang Hari Raya Idul Fitri, PMI Bukittinggi Siaga 24 Jam Bantu Masyarakat di 3 Titik Utama***

Bukittinggi-Jelang Hari Raya Idul Fitri, Palang Merah Indonesia (PMI) kota Bukittinggi mulai mengadakan persiapan untuk menyambut saudara-saudara kita dan perayaan hari raya Idul Fitri 1444 H.

Hal ini disampaikan Ketua PMI kota Bukittinggi H. Chairunnas di Muaro Court Bukittinggi pada Minggu (16/04) malam, bahwa seperti biasa PMI memang aktif memberikan suatu kenyamanan kepada suatu masyarakat kota yang mana setiap masyarakat yang berkunjung ke kota wisata itu sudah tidak memikirkan lagi tentang hal-hal kecil seperti sakit kepala/ pening, dll yang artinya PMI ini siap membantu masyarakat memberikan dampak yang positif untuk penanganan pertolongan pertama.

"Kita sudah mulai besok Senin (17/04) sudah membuka tenda di depan Jam Gadang tetap kita disana setiap tahunnya memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Chairunnas.

Lanjut dikatakannya, khusus kepada masyarakat ibu-ibu yang menyusui (Busui) kita siapkan ruangan khusus karena banyak dari pengunjung itu yang mempunyai bayi anak kecil dan harus bisa istirahat dengan nyaman untuk menyusui, dan itu kita siapkan ruangannya.

"Kita mempunyai posko utama itu di depan Jam Gadang, di Kebun Binatang, dan di Panorama juga ada .

Kita sinergi dengan Dinas Kesehatan Kota dan Dinas Pariwisata Bukittinggi itu sudah terbentuk dan kita bekerja 2 shift siang dan malam dengan 39 Relawan dan itu belum yang mobile, Artinya H-3 , relawan kita yang mobile dalam satu tim ada 3 orang," terangnya.

Dijelaskan Chairunnas, jadi dari Aur Kuning ada yang mobile sampai di Birugo sampai ke Jambu air itu akan mobile terus. Jadi tidak perlu lagi masyarakat cemas, seandainya ada yang pusing atau sakit, relawan kita siap mengatasi dan membantu.

"Ini kita laksanakan mulai dari tanggal 18 April sampai tanggal 03 Mei 2023 dan itu 24 jam artinya nanti Jam Gadang itu selalu penuh dengan masyarakat seperti tahun baru lalu, apalagi perantau pulang kampung itu luar biasa, karena dampak dari Covid sudah zero, posisinya karena Pemerintah sudah mencabut masalah PPKM dan sebagainya.

"Maka dari itu PMI siap membantu masyarakat yang mau berlibur dan pulang ke kota wisata kota Bukittinggi," papar Ketua PMI kota Bukittinggi.

Ia menghimbau dalam berwisata harus jaga makan dan siapkan air putih untuk minum.

"Karena kadang ada pengunjung dari luar daerah yang sangat antusias ingin kesana kemari, lupa untuk sarapan pagi ataupun minum untuk menjaga kesehatan tubuh," pungkas Chairunnas mengakhiri. (**LindaFang**).